

品川区青少年委員だより 101号



楽しい思い出いっぱい! サマーキャンプ

令和4年8月26日～29日
長野県望月少年自然の家

中高生3泊4日、小学生2泊3日の間、食事作り・ナイトハイク・キャンプファイヤーなどを体験しました。自然に囲まれた環境で受講生の皆さんは元気に活動していました。



火起こしから野菜切りまで 楽しかったキャンプ体験 デイキャンプ

令和4年11月6日
みなとが丘ふ頭公園

小学4～6年生たちが、カレー作り挑戦。包丁を使って野菜を切り、カッターを使って割り箸を刻んで火のタネを作り、大きな火を起こしました。がんばって作ったカレーはおいしかった。



リーダー企画

うんどう会

令和4年11月13日こみゅにていぶらざ八潮

ジュニアリーダー受講生みんなで参加し、籠を背負って逃げるリーダーやOBたちを追いかける玉入れ、色水の水鉄砲で相手を狙った陣地取り合戦、最後は全員参加のリレー大会で大いに盛り上がりました。



国立那須甲子青少年自然の家
令和5年2月25～26日

晴れたり吹雪いたりとコロコロ変わる天気でしたが、子どもたちは元気一杯で雪遊びを楽しんでいました。中高生が企画した雪遊びイベントはどれも楽しいものばかりでした。また、寒い中の暖かい飲み物も好評でした。

冬合宿



令和4年度のジュニアリーダー教室を振り返って

ジュニアリーダー教室は、感染症拡大の影響により令和2・3年の活動は制限を余儀なくされてきました。しかしながら、今年度においては感染防止に配慮し、様々な工夫により2年ぶりに本格的な活動を再開することができました。当初予定した内容はほぼ実施でき、大きな事故も無く終わることができ、次年度への活動に向けて大きな自信となりました。感染症は未だ厳しい状況ですが、次年度も子どもたちの健やかな成長への取り組みを進めていきます。

